

**SKOR RISIKO TERKENA STROKE PADA KARYAWAN
NON-DOSEN YANG BERKANTOR DI GEDUNG GAP
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA PADA TAHUN
2020**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat

Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

FAJRIATUN HASANAH

1710109



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas berkat dan rahmatNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Skor Risiko terkena Stroke pada Karyawan Non-dosen yang berkantor di Gedung GAP Universitas Kristen Maranatha pada Tahun 2020” dengan baik, lancar, dan tepat pada waktunya. Karya Tulis Ilmiah ini dibuat sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam pembuatan karya tulis ilmiah ini tak jarang dijumpai adanya halangan maupun kesulitan, namun, penulis terbantu dengan adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang membuat proses penelitian menjadi lebih mudah dan lancar. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada:

1. Dedeh Supantini, dr., S.Ps., M.Pd. Ked selaku pembimbing pertama Karya Tulis Ilmiah ini yang selalu memberikan dukungan dan bantuan moral, serta meluangkan waktu, tenaga, pikiran dalam memberikan masukan, saran, dan bimbingan kepada penulis hingga akhir sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat terselesaikan.
2. Dani, dr., M.Kes. selaku pembimbing kedua Karya Tulis Ilmiah ini yang selalu memberikan dukungan dan bantuan moral, serta meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam memberikan masukan, saran, dan bimbingan kepada penulis hingga akhir sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat terselesaikan.
3. Seluruh dosen, staf, dan karyawan lingkungan Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha atas bimbingan dan bantuannya selama ini.
4. Seluruh karyawan yang bekerja di gedung GAP Universitas Kristen Maranatha atas bimbingan dan bantuannya dalam pelaksanaan penelitian ini.

5. Kedua orang tua tercinta, Hanan dan Wa Ode Erma, kedua adik saya Najwa Nurul Andini dan Ibnu Syawal Nasrulloh serta nenek saya tercinta Siti Aisyah yang selalu mendukung penulis tanpa henti untuk terus berjuang dalam menempuh pendidikan kedokteran ini sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
6. Kedua orang tua wali saya tercinta, drg. George Abraham Saragih dan Riani Gekanika Yomaro Purba S.Psi yang selalu memberikan dukungan dan bimbingan selama menempuh pendidikan kedokteran ini sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
7. Farizah Nuraini Wulandari selaku teman seperjuangan dan seperbimbingan yang selalu mendukung dan membantu penulis sehingga dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
8. Kepada teman-teman penjulis, Aprisna Eby Rahel Mirino, Monika Halla, Moria Berlian, Wa Ode Ulfa Indriyani, Wa Ode Sitti Muthmainnah, Fahmy Ardiansyah, MP Family dan teman-teman kelompok belajar (Un)Faedah Club, Pompom grup, teman-teman Cranium 2017 dan masih banyak yang lainnya yang tidak disebutkan satu-persatu atas semua perhatian, dukungan, dan bantuan yang diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

9. Semua pihak yang telah membantu, namun, namanya tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Penulis menyadari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan masukan dan saran yang membangun demi perbaikan di masa mendatang. Semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang Kedokteran.

Bandung, Mei 2021

A handwritten signature in black ink, consisting of the initials 'FH' followed by a period, enclosed in a light gray rectangular box.

Fajriatun Hasanah